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【提示：米格尔●塞拉戴斯（Miguel Celades Rex）是一位经验丰富、勇敢的记者，专门研究不明飞行物
（UFO）、替代能源和非常规食物等课题。关于这些议题， 米格尔组织并领导了多次的国际会议。
米格尔年轻时是位积极的商人。为唤醒良知，现在他是公认的“科学和灵修研讨会” （Ciencia＆Espiritu）
的成功经理人。
此外，他还创建了自己的广播节目，特别是“矩阵全息”和“时间的真相”电台。】

继2011年的采访，米格尔于2016年10月在巴塞罗那再次采访了大同师尊，内容如下：

米格尔：问候，您怎么样？挺好的吧！
大同师尊：挺好！几年前，同米格尔先生有一次对话，经常想念你。
米格尔：根据西班牙的传统，可能西班牙人觉得经常改换名字，不是一件特别好的事情。所以我首先希望
了解的是，为什么您的名字换了？之前是乐天，现在是大同；之前是天功，现在是凤凰园。为什么您要改
换名字呢？
师尊：天功是1979年到2009年，是我们这个修炼门派的中极境界。凤凰园是2011年从天功升级为凤凰园。
所以乐天是我中级境界的名字，大同是我凤凰园高级境界的名字；是升级，不是改名！
米格尔：记得五年前，我曾经向您做了一个广播采访。那个时候您也介绍了一些中国具有特异功能的少年
儿童，比如说可以闭着眼睛读书的有特异功能的少年儿童；当时我对这个非常感兴趣。我想请问您，您现
在还是继续进行这一项事业，或者是还在继续发掘这样的有特异功能的少年儿童或是有特异功能的异能者
吗？
师尊：是的。我认为，地球发展到今天，人类发展到今天，提升人类的道德、智慧、功能、生存能力，这
一条是非常重要的，我现在还是在做。而且是做在天功基础上提升的工作 。
米格尔：我很想了解，因为很感兴趣，怎么样来开发儿童的特异功能？或者说关于这一类的，有特异功能
的，有异能的少年儿童，怎么样去解释他们所拥有的这种特异功能呢？
师尊：（这个）人啊，本身是有功能的。远古的人会飞、会遁，在水里淹不死，在火里烧不死。人类的道
德在下滑，使我们人类的这种功能退化了。现在呢，我们如何把这些退化的功能重新挖掘出来，开发出来。
科技是顺着走，我们修炼是倒着时间走。
米格尔：我现在非常理解您的工作。您的学术主要是逆着时间来修炼，来开发或者说来恢复人们在远古时
期的这些道德、智慧，这些水平和能力。希望您可以解释一下，为什么现代的人，一个从母体出生的人，
可以具有这些上古时代，或者说远古时代人们的这些能力，比如说闭着眼睛可以阅读书籍。这个问题可能
比较难一些，但您可不可以稍微解释一下：为什么一个人从母体出生，可以具有这样的特异能力，或者说
一个现代从母体出生的人，他可以具有上古时代的这些高水平的道德、智慧、能力、水平？
师尊：人的一生就像整个全人类的一生，是一样的。人的一生，他刚生出来的时候，就是孩子，他的功能
特别容易显露。随着年龄的增长，他的功能会逐渐退化⋯⋯为什么会退化呢？因为越长大，世俗的东西越
多，越自私。学知识，学着把人家口袋里的钱弄到自己口袋里来。这样呢，就是人的道德越来越糟糕⋯⋯
越来越自私的时候，功能也就越来越退化。
上古人类为什么会飞，在水里也没事呢？那个时候是没有“道德”两个字的。为什么有“道”有“德”呢？
因为八、九千年前远古的真人是没有“道德”两个字的，他就跟神一样，在星球之间飞。后来变成至人，
他有些欲望了，他的功能就退了。再往后呢，到了最近四千年，人类道德是大退化。特别是到最近三、四
百年，人类道德开始变得堕落了。所以道德越来越差的时候，功能就越来越退⋯⋯道理是一样的。所以想
把人类退化的功能重新找起来，那就要往回走，往回走⋯⋯这是有方法的。身体也是一样，今年二十，明
年十八。中国道家有句话，顺着时间走，是凡人；倒着时间走，是神仙。
米格尔：我非常感兴趣的一点，就是人们通常所说的，尤其是越来越多的现代人，或者说成年人，越来越
多的欲望。所以我想问问您，有的时候这种欲望是促使一个人去努力奋斗，去上进的动力。您说的这种现
代人，或者说成年人，这种过多的欲望，是专门指那种过度的，或者说是消极的，是不好的，不恰当的欲
望？还是指所有的欲望？我觉得，在很多人的观念里，一些适度的欲望，或者说适度的上进心，也是促使
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一个人去努力奋斗，去把一件事做得更好的动力。
师尊：道德的堕落是那种超出道的规范之外的、不该有的欲望。现代人，这种正常的欲望是允许的。但是
要真正地修炼出大功能，目前有些普通的欲望也不要有。我们不反对普通的欲望，但是真正要大回归的话，
有些人不吃不喝，去食欲，就是辟谷，有这种情况。
米格尔：就像西班牙人说的，一杯水是很正常的，但是过度的水就不好了。你的这种功法其实也是在寻找
一种平衡。
师尊：对，人为什么生病啊？阴阳不平衡了，所以就生病。那怎么能把健康找回来呢？就是把不平衡的阴
阳，重新恢复到平衡，那就健康了。说到底，宇宙、地球、人类，都要保持一种平衡。
米格尔：我希望同您探讨一个很有意思的话题，就是一个关于未来的话题。因为我知道您几年前同雷·库
兹韦尔先生进行过非常有意义的谈话。雷·库兹韦尔先生也高度肯定您是跟他处于同步思想，同一水平的
大师。
雷·库兹韦尔先生他有一个很有名的论述，他说在2030年，电脑将全部取代人脑的智慧。这也是雷·库兹
韦尔先生非常担忧，非常忧虑的一点。比如说人脑可以直接同天空连线对话，人类将不知道是谁在操控这
一切。
我想同您探讨一下这个问题，就是说您对这个问题持什么看法？您是否和雷·库兹韦尔先生有同样的担忧，
有同样的焦虑。就是在未来的某个时间，电脑会全部取代人的大脑，人的智慧。
师尊：2010年，我在美国柏克莱加州大学所在的大学城办了一个班，就是上中国道家的炼丹课程，《脱胎
换骨》班；结果雷·库兹韦尔有个主要的助手，是个女科学家，40多岁，那半年她就是病得没有办法。
雷·库兹韦尔给她出学费，让她跟我学，结果七天时间，百分之八十的病就好了。雷·库兹韦尔觉得很神
奇。他也在关注人类的未来和地球的未来，他觉得天功这个东西，很值得他研究，所以他希望同我进行视
频对话。
视频对话我们谈得很投机，那么他提出的观点，就是米格尔先生说的，这个三十年内，人类会圆“长生不
老，返老还童，起死回生”之梦。这是第一个观点。第二个观点，电脑机器人它的智慧会超过人类，接下
来，机器人会取代我们这些人。他主要是这两个观点。我对他这个观点很感兴趣，因为我们也在研究长生
不老，返老顽童，起死回生。
米格尔：其实现在在欧洲也有很多人在寻求长生不老、返老还童之道。所以我非常有兴趣：通过我们这种
返璞归真的这种修炼功法，就是真的在几十年之后，可以达到这种长生不老，返老还童的目标吗？
师尊：雷·库兹韦尔预言，接下去二三十年，人类会达到长生不老，返老还童，（还有）复活。他已经立
下遗嘱，他死之后，不要火化，要冷冻在美国亚利桑那州那个冷库。他说四、五十年之后，科技会发展，
他会活过来，这样的。我在分析他的方法，很可能他的预言会成真。因为他好多科学预言，当时人们都认
为不可能，结果一样一样给他实现了。所以最近我在观察雷·库兹韦尔，他说：“我不是随便说的，我是
跟数据说话”。比尔盖茨说，雷·库兹韦尔是他知道的预言最准确的人。美国财富杂志发表文章说，如果
这种对人类未来的预言，别的科学家说的话不要理睬他，但雷·库兹韦尔说出这句话，全世界都要竖起耳
朵听。所以我认为雷·库兹韦尔可能会成功。但是我们这里也会成功，只是成功的方法不一样。
米格尔：我非常想了解，您这样逆着时间来修炼功法，来达到长生不老，返老还童这个目标，你有没有一
些具体的方法？可以来指导人们进行修炼，来达到这个目标？在现代的科技手段之外，你有没有一些特别
的方法，来告诉人们？
师尊：我们完全撇开现代科技，我们就是用宇宙技术来达到这个目的。
我们凤凰园，在前面三十年天功修炼的基础上，已经积累了使人祛病强身、延续生命的（大量）资料。后
三十年，我们一定会取得突破性的进展。过去三十年，我们已经取得了大的进展，接下去的三十年，我们
会取得更大的突破，这个我还是信心满满的。
我们不用现代科技，我们就是用宇宙的信息、宇宙的能量、宇宙的技术来完成人类的延长寿命，长生不老，
返老还童，甚至我们要研究死而复活。中国有一个女大师，已经让一个人死后活过来。她可以发功，在多
少分钟内，使炒熟的花生长出花生树，这么高的花生树； 使煮熟的虾复活，她朋友的爸爸死了后，她让他
复活了。我们现在也在研究这些问题。
米格尔：我也有一个担忧，就是说，现代的科技发展是非常迅猛的，比如说人类从上古时期到汽车出现，
用了上千年的时间；但是从汽车出现到各种新燃料、新能源的开发，包括现代有很多专家，有很多先驱者
在研究新型的燃料，比如说水、空气，作为驱动汽车的燃料，仅仅用了几十年的时间。那么我就有一个担
忧，像凤凰园这种功法摒弃了一切现代的科技手段，更多的依靠思想、灵魂的力量；会不会这个过程，或
者说效果，会比较缓慢一些，不像现代的高科技见效那么迅猛。
师尊：这个问题问得好。雷·库兹韦尔说现代科技以几何指数飞速发展。所以他说，在今后三十年，世界
会发生翻天覆地的变化，我认为这是可能的。最近英国的科学泰斗霍金、比尔盖茨，还有美国一个大的科
技新星马斯克，他们三个人都站出来说话了。现代科技，人工智能以现在这样的速度发展，人类会被人工
智能毁灭。我也同意他们的担忧，我也在担忧。但是光担忧没有用，要有行动！
我认为人类的前途还是很有希望的，现在科技以咄咄逼人的形势发展，这是一种“倒逼革命”。因为现代
科技、人工智能要灭掉人类。好多人会想：怎么办？所以逼着人类要生命革命，在这个倒逼革命过程中，
会在三十年内，出来一批异能人，来应对人工智能，（应对）毁灭人类这么一种计划；会把他们这个计划
打破。
米格尔：我有一个疑问，也可以说是担忧，就像雷·库兹韦尔先生曾经提出的关于他的担忧。比如说一



个66岁的老人，每天要吃上百片的药片，或者是每周要进行注射啊，透析啊。我也对人类的这种现象深表
担忧。随着科技的发展，或者随着我们人类道德、智慧的回归恢复、返璞归真，一个人当他去世的时候，
起死回生。对这样一个起死回生的人，即使可以重新地恢复他的智慧、恢复他的能力，那么他的灵魂或者
说他的思想，如何恢复？他的灵魂，他的思想在哪里呢？是否还是他原来的灵魂和思想呢？
师尊：接下去三十年，科技以几何指数大发展，人类的潜能也以爆炸性的速度发展，所以一阳一阴并驾齐
驱，处于这么一种局面。雷·库兹韦尔用他的机器达到人长生不老，返老还童。这边东方文化，以宇宙的
能量，宇宙的技术达到长生不老，返老还童。
谁能返老还童呢？不是每个人都能返老还童的，宇宙是有筛选的。筛选道德好的人，才能返老还童。它有
标准的。这些道德好的人，他本身灵魂基础就是很好。所以宇宙的技术可以把这些衰老的灵魂，受伤的灵
魂修复。中国道家的“脱胎换骨”，就是这个技术。
一点不要担心的，灵魂可以修复，灵魂可以返老还童，肉体可以返老还童，都可以的。但是宇宙是有标准，
谁可以，谁不可以，只能是少数人才能成功，大部分人还是不行。特别是道德不佳的人不行，是没有希望
的。
米格尔：近些年，包括我们从很多电影作品当中也看到，人工智能或者说电脑智能，它可以达到成千上万
倍的优于人类的智能，或者说优于人类的意念，人类的精神力量。那么我想问问您的观点，就是说，有没
有一种解决方法，人类可以达到这种能力，或者说达到这种水平，来对抗这种成千上万倍优于人类的人工
智能和电脑智能？
师尊：你同我想的是一样的。现在为什么一些大科学家、大企业家会担心人工智能、机器人会吃掉人类、
会毁灭人类呢？因为的确，现在的电脑，有好多方面比人脑要好。人呢？把这个脑袋交给电脑了？遇到什
么事呢？我去找一找，电脑查查看。现在脑子都不用，都用电脑了，把大脑交给电脑了。所以发展到一定
程度，电脑就要吃掉你这个大脑了，大脑没有用了，那怎么办呢？科学家去用这个电脑去对付电脑，这个
不行的，你对付它，它又上去了，不分胜负的。
唯一的一个办法，电脑控制了人脑，人脑通过一种特殊的宇宙技术，成长为天脑。天脑才能控制电脑。天
脑有没有呢？古代那些神仙就是天脑，他什么都知道。所以我们的思路是你电脑控制我们人脑，我人脑要
通过返璞归真，往回走。我们的大脑会在三十年之内，会信息能量大爆发，会成为天脑，然后再控制电脑。
这是解决人工智能危机的一个治本的方法。其它都是治标的。
米格尔：我非常高兴，非常庆幸我们可以有机会来通过跟您学习，通过跟您修炼天功、凤凰园，来达到我
们返璞归真、返老还童的目标。但是我还有一个个人的疑问，就是想通过您为我解惑。在五亿年前，比如
说在五亿年前的时候，是有五亿生命存在的。但是在现代呢，现在有七亿四千万生命存在，说这样的一个
比方。那么就多出来了这么一部分生命，如果根据我们的理念，就是说，如果宇宙会修复人的灵魂，会修
复人的思想，一个灵魂对应一个生命的话，那么当这个数字出现了不对等的时候，那么多出来的这些灵魂
和生命，他们是来自于哪里？或者说，为什么会出现这种多出来的，或者生命不对等的情况？
师尊：灵魂会分解的，比如说两个人在战场上打，一个人被另外一个人杀死了，这两个人的灵魂都可能会
分解，所以灵魂会多起来的。灵魂不是说上面一个灵魂对应下面一个肉体，它不是这样的，灵魂可以分解，
还可以组合。
以后灵魂大回归的时候，现在你看到的这些人，有的人是来自于同一个灵魂分解出来的，可能你熟悉的人，
你们过去就是一个灵魂，它分解了。那么以后这些灵魂回归的时候，他会灵魂合并，就是合灵。那么他们
在打仗的时候，他在往下轮回的时候，他是分解的。往回回归的时候，它是合灵的。所以灵魂上的数量是
不一样的。远古的时候少，现在越来越多，就是这个原因，分解了⋯⋯到了之后回去，还是要合灵的。
米格尔：非常感谢您解答了一个我个人的疑惑，我非常珍惜这次和您会谈的机会。我不想过多地打扰您，
或者占用您的时间。根据欧洲或者说俄国的一些传统，有的时候，人们也会更多地表述一下自己的观点，
或者说看法，那么在我们即将结束的时候，您看您是否还有哪些观点，或者说哪些看法需要传达给我们的
听众或者说受众。
师尊：我想，二十一世纪，本届文明已一万两千年了。这一万两千年来，二十一世纪是空前绝后、非同一
般。所以我们每个人都要珍惜自己的生命，珍惜自己的空间和时间，一起克服困难，促使自己身、心、灵
宇宙化，迎接人类大升华、文明大跳跃大时代的光临。这是我送给大家的几句话。
米格尔：我现在已经很清楚，没有疑问了。我们可以通过意念、通过精神、通过灵魂，通过宇宙的能量来
达到我们的目标。我现在已经不想过多地去考虑现代的科学技术，现在的科技大爆炸了。
师尊：我们地球人做的事都在宇宙计划之内。宇宙他有个大的计划，这个大计划在21世纪怎么样完成人类
的大升华、文明的大跳跃；使地球的三维时空跳到五维，这在本世纪要完成。
米格尔：非常、非常感谢您的这些先进的学术思想和学术理念，我觉得受益匪浅，非常、非常感谢您！


